

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 3 février 2012,

Najat Vallaud Belkacem, Porte-parole de la campagne de François Hollande

Nicolas Sarkozy revisite le village Potemkine

On connaissait les salles remplies de militants UMP pour faire la claque au président sortant. On connaissait les sanctions de Préfets lorsque des manifestations se tiennent à proximité d'un déplacement du candidat permanent. On connaissait les syndicalistes retenus par la police lors d'une visite de Nicolas Sarkozy.

Désormais, l'Elysée a recours à des figurants pour composer l'assistance lors des visites de chantiers. Les ouvriers, spécialement réquisitionnés pour l'occasion, sont priés de faire semblant de travailler pour réaliser de belles images de celui qui, seulement devant les caméras, n'est pas candidat.

Cette organisation, digne d'un village Potemkine, est totalement ridicule et montre à quel point la droite est acculée. Quand l'espoir a disparu, il ne reste que la supercherie.

François Hollande sillonne quotidiennement la France. La difficulté qui est la sienne n'est pas de trouver quelques Français pour poser sur la photo avec lui, mais bel et bien de réussir à accueillir tous ceux qui veulent le rencontrer dans des meetings aux salles combles et souvent trop petites.